



## 第69回体育祭

## 友情・連帯感・感動！

9月10日、第69回体育祭が秋晴れの絶好の天気の下、開催されました。大勢の来場者にお越しいただき、友情や連帯感を深めた感動の体育祭となりました。競技の部は2年生が力を発揮し優勝し、応援の部は3年生が一糸乱れぬ素晴らしい演舞で優勝を果たしました。

閉会式の校歌斉唱の場面では、やり遂げた充実感の中、900名余りの全校生徒が校長と教頭を交えて、肩を組んで校歌を熱唱して体育祭を締めくくりました。



正門横の案内パネルは美術部が作成



クラスの名誉をかけて疾走！



美しい円熟の演武3年生



気合いの演舞2年生



まとまりのあるフレッシュな演舞1年生

閉会式、校長と教頭も一緒に、全校生徒が肩を組んでの校歌斉唱、「文武両道取組日本一」、「みんなの仲の良さも日本一」 →



## 川内大綱引(9/21)綱練り，綱出しボランティアに参加

9月21日(水)，417年の歴史と伝統を誇る郷土の行事「川内大綱引」に先立ち，その綱練り，綱出しのボランティアに本校1年生全員が参加し，郷土の伝統行事を支える充実感を感じる事ができました。



「綱練り」では，365本の荒縄を3束に分けたものを何度も足で転がし，「より」を入れて，最後にこの3本の綱をシンコという道具で1本に練り上げて「大綱」に仕上げます。



約6時間かけて，長さ365メートル，直径40センチ，重さ7トンの大綱が完成し国道3号線に「綱出し」しました。



待ちに待ったお弁当タイム



最後の清掃まできっちり！